
 

【第３期】第４回北村地域審議会概要 

 

 １会 議 名 【第３期】第４回北村地域審議会 

 ２開催日時 

平成２３年１月２５日（火） 

開  会 １４：５５ 

閉  会 １６：２０ 

 ３開催場所 岩見沢市役所北村支所 １階会議室 

 ４出席委員 

（◎会長○副会長） 

◎和田 孝霽委員  ○石尾 秀逸委員 

西谷内勝治委員   間島 保昭委員 

高橋 直行委員   渡邊タカ子委員 

山本 智幸委員   寺島 孝義委員 

 ５欠席委員 上條 耕一委員 

 ６出席職員 

北村支所長          瀬尾 慶雅 

北村支所総務課長       島  一雄 

北村支所総務課庶務係長    松浦  博 

北村支所市民課長       吉田伊津子 

北村支所保健福祉課長     是廣 善行 

企画財政部企画室担当主幹   川原 卓也 

教育部次長          浅井 幸雄 

教育部生涯学習振興課長    山下  修 

 ７公開及び非公開 公 開 

 ８傍聴者等 
傍 聴 者：  ０名 

報道関係：  ０名 

９会 議 録 別 紙 

１０そ の 他  
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 第４回北村地域審議会次第                                                                        

  １ 開  会 

  ２ 会長挨拶  

  ３ 市長挨拶  

   ４ 出席委員の報告  

  ５ 議  題 

    (１) 公民館(地区を含む)の運営について 

    (２) 地域医療について  

    (３) その他     

   ６ そ の 他 

７ 閉  会  

 

会議内容 

〇和田会長挨拶、瀬尾支所長挨拶の後、和田会長による議事進行。 

○議題の（１）公民館(地区館も含む)の運営について 

昨年の第２回審議会におきまして、北村地域審議会に諮問されました過疎地 

域自立促進市町村計画に、石尾副会長から北村公民館の改修や整備を取り入れ

て頂きたい。また、上條委員からは、第１回の審議会におきまして、地区公民

館の指定管理制度の内容説明と旧北村時代と同じように地域が使いやすい地

区公民館にして頂きたいとの意見がありましたので、諮問の答申書内容に付帯

意見・要望として提出いたしました。市長からは、地域で話し合って地域とし

ての意見をまとめて下さい。というお話がありましたので、今回は、担当部署

の教育委員会浅井次長と山下生涯学習振興課長に出席して頂き、北村公民館と

地区公民館を分けまして、今後の整備計画・施設の管理・運営方針について説

明を受けました。 

  各委員からは、施設の維持管理費に係る利用料金、名称、公民館組織等につ 

きまして意見がありましたが、北村だけ単独特別の扱いとはならない、新しい 

岩見沢市に合わせざるを得ないことから、今後も公民館協議会で協議を進めて 

頂き、何かあれば北村地域審議会でも協議を継続して行くことが話し合われま 

した。 

    

○議題の(２) 地域医療について 

  是廣保健福祉課長から前回以降の状況として、平成 22 年 12 月、第 4 回岩見

沢市議会定例会で、北村地区における地域医療対策について、渡辺市長は「北

村の地域医療の不安を解消するためにも、開設に向けて努力して行く」との答

弁内容と、この問題につきましては、全国的にも全道的にも各地域で医師不足

が深刻で難しい状況ですが、岩見沢医師会からの情報を頂きながら「医師確保

に向けて」努力し、なるべく早い機会に開設出来る様進めて行きたいと考えて

いる事。また、開設場所につきましては、「地域審議会委員の皆様にご意見や

ご要望等を頂き、地域の方が利用し易い「北村の中心地に設置」したいと考え
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ております。との報告がありました。 

各委員からは、開院時期、診療日数等について質問がありましたが、是廣保

健福祉課長から、患者数、開設資金の問題と、まだ医師が決定していませんが、

北村地域に診療所を開設して行きたいとの事から、そうした方向に向かってい

る事をご理解願います。との説明がありました。 

 


